

nuestros delegados llegaron a Panamá a preparar el Congreso anti-guerrero se encontraron con esa situación. El Partido Comunista de Panamá mediante no sabemos qué maniobras consiguió que el camarada Oquendo se fugara de la cárcel y nuestros delegados con un pasaporte falso lograron introducirlo a Costa Rica. Aquí nos dimos cuenta al momento de que se trataba de un revolucionario auténtico, de un militante abnegado del Partido Comunista, y sobre todo, de un hombre sumamente capacitado. Nuestro Partido lo sometió sin pérdida de tiempo a un tratamiento médico y una vez restablecido lo empleó en las labores de capacitación dentro de las Celulas secretas. Así nos ha venido ayudando durante varios meses, hasta que por una casualidad fué capturado por la policía. Iba a ser lanzado al Perú donde con seguridad habría sido pasado por las armas. Ante esa situación nosotros desplegamos una agitación de masas y conseguimos retrasar la expulsión. Pero fuera del Perú, ningún otro país quería recibirlo, en vista de eso, nosotros pedimos que se le enviara a la U.S., comprometiéndonos nosotros a conseguirle la entrada a ese país. La policía accedió con la condición de que nosotros sufragáramos el pasaje. El Partido, a pesar de sus malas condiciones económicas logró reunir buena parte de ese pasaje y lo que faltaba lo completamos en la forma que queda dicha atrás. Ustedes comprenderán que hemos procedido obligados por las circunstancias. Nosotros creemos que hemos cumplido con nuestro deber, salvando de una muerte segura a este valiente revolucionario que ha perdido su salud y buena parte de su vida en la lucha revolucionaria en la América Latina. El resto les corresponde a ustedes. Esperamos que sin pérdida de tiempo girarán instrucciones para que se le permita al camarada Oquendo entrar a la U.S. y para que se interne en un sanatorio hasta tanto no restablezca. El camarada Oquendo embarcará el del mes en curso vía el Havre.

CAMARADA LECLAIRE:

Comunicamos a ustedes que el camarada Carlos Leclair llegó a Nicaragua de donde ha logrado con muchas dificultades trasladarse aquí. En la actualidad lo tenemos en las fincas de la zona atlántica trabajando.

CAMARADA SOCKACS:

Vive en Costa Rica desde hace cuatro años. Es un mecánico Húngaro competentísimo. Es un obrero calificado de excepcionales